Good Neighbors による小学校校舎引渡しと平和構築への取組

2023 年 12 月 5 日、令和 4 年度日本 NGO 連携無償資金協力「エチオピア連邦共和国ゲデオ 県・西グジ県におけるコミュニティの生計向上支援及び社会統合促進による平和構築事業」で建設 された南エチオピア州ゲデオ県コチョレにあるジェルド小学校の校舎(4 教室)の引渡式が行われま した。式典には南エチオピア州ゲデオ県の代表に加え、グッドネーバーズのアフリカ地域及びエチ オピア事務所代表、当館から深井書記官が参加しました。

本事業は、グッドネーバーズが事業主体となり、2018年に民族間紛争が起きた南エチオピア州 ゲデオ県とオロミア州西グジ県の県境地域において、地域住民に対する収入向上支援及び民族間 の社会統合強化を通じて、地域住民の生計の安定と地域における平和構築の実現を目指すもので す。

グッドネーバーズは、本事業の初年度の活動として本校校舎の建設を実施しており、その他、畜 産技術の研修及び家畜の提供に加え、両地域の代表者で構成される平和委員会の活動を支援し ています。本校は同県境地域に位置する同地域唯一の小学校、かつ、全生徒数 3,000 人で一部の クラスは生徒数が 100 人を越えており、本校校舎建設により、地域住民のための平和構築の活動 の場を創出するだけはなく、同地域の子供たちの学習環境の改善につながります。

【写真】



建設された校舎(前面)



建設された校舎(背面)



既存の校舎



挨拶する深井書記官